

Bilan du Parlement scolaire 2021-2022

Projets du parlement scolaire :

- ◇ Projet CLUBS: En se faisant élire comme députée, Alyssa voulait organiser des clubs à l'école! Ce fut toute une expérience pour elle, mais aussi pour Mia, Chloé, Alicia et Ellie, d'être responsable d'une telle organisation. Aidées par Karine, elles ont recruté les animatrices des clubs de jeu et d'art (merci à Kloé et Martine!). Elles ont aussi fait les inscriptions des participants et participantes et ont vu à ce que tout fonctionne bien, en allant même chercher les élèves retardataires dans la cour! Elles ont beaucoup aimé voir les sourires des élèves pendant les activités et certaines ont découvert avec plaisir le jeu du Tok! Bravo les filles! Belle équipe de futures leaders dont Mia qui, en étant membre du projet, s'est sentie « comme une enseignante »!
- ◇ Projet Croque-livres: La députée Catherine et son équipe (dont Lily, Julien, Olivia, Maxime, Élizabeth et Romy) sont fiers d'avoir fait toutes les étapes pour réaliser leur projet! Aidés par Robert, ils ont aimé planifier et construire le meuble, de même que faire la promotion du nouveau croque-livre dans les classes. L'équipe a aussi fait preuve de persévérance: au moins deux fois, ils ont fait des messages pour que les jeunes y mettent des livres et non des objets perdus! Maintenant, le message est passé! Ils veulent compléter leur projet en mettant une feuille de règlements sur le croque-livre et en décorant le meuble, peut-être l'an prochain? En tout cas, bravo pour tout ce que vous avez fait déjà parce que grâce à vous, les élèves ont accès à plus de lecture!
- Projet solidarité: Noah voulait faire un projet d'aide aux plus démunis quand il a été élu député. Au départ, avec l'aide de William et sous la supervision de Véronique, ils ont fait des recherches pour collaborer à la mission du Café des Deux Pains à Valleyfield. Mais ensuite, en réfléchissant avec Sabrina, le projet a changé et une collecte de dons a été organisée pour répondre aux immenses besoins de la population à cause de la guerre en Ukraine. Merci pour cette sensibilité à des personnes qui sont très loin de vous!
- ◆ Projet sensibilisation respect vs vandalisme dans les toilettes et sur la cour: Parfois, on commence un projet, mais il doit être continué sur le long terme pour aboutir. C'est le cas d'Émile, responsable de ce grand projet et qui a dû faire plusieurs Teams le soir même s'il aurait préféré des rencontres en vrai avec le comité! Aidé par des parents et Anny-Claude, ils ont aussi fait une tournée de sensibilisation dans les classes et ont demandé aux jeunes de faire des croquis pour décorer les toilettes et les poubelles dans la cour. Plusieurs dessins ont été fournis dans la boîte que William a décorée, mais il faudra attendre de coordonner cela avec les prochaines rénovations de l'école. Bravo! Un grand pas est fait!